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Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vi nte, às treze horas e vinte minutos, realizou-se por

videoconferência, a 4ª  Reunião Extraordinária do Conselho de campus do Campus São Paulo, sob a
presidência do diretor do Campus São Paulo, professor Luís Cláudio de Matos Lima Júnior.  Para a
presente reunião, o presidente convocou todos os conselheiros tulares e convidou os suplentes, bem
como toda a comunidade acadêmica. I – ABERTURA DA REUNIÃO:I – ABERTURA DA REUNIÃO: Constatado o quorum, o presidente
iniciou a reunião cumprimentando a todos. Estavam presentes os ConselheirosConselheiros Representantes doRepresentantes do
segmento Docente – Titulares: segmento Docente – Titulares: Ivan Francolin Mar nez, Paulo Ramirez, Carlos Vinicius Veneziani dos
Santos, Antonio Faricelli e Osmar Antunes Junior; os Conselheiros Conselheiros Representantes do segmento Docente –Representantes do segmento Docente –
Suplentes: Suplentes: Osmar da Rocha Simões – que assumiu a tularidade em virtude da ausência do Conselheiro
Antonio Faricelli no início da reunião –, e Gilberto Cuarelli; as ConselheirasConselheirasRepresentantes do segmentoRepresentantes do segmento
Técnico-administra vo – Titulares:Técnico-administra vo – Titulares:  Lílian Mar ns de Lima e Franciele Ferreira da Silva Figueiredo;
o s ConselheirosConselheiros(as)(as) Representantes do Segmento Discente – Titulares: Representantes do Segmento Discente – Titulares:  Victória Marzano Jacintho Ramos
Ferreira, Gabriela Rodrigues Ma as e Vitória de Lima Santos; e os Conselheiro Representante do SegmentoConselheiro Representante do Segmento
Discente – Suplente: Discente – Suplente: João Gabriel Cruz. ConselheiroConselheiro Representante dRepresentante dos Ex-alunosos Ex-alunos  – Titular:  – Titular: Garabed
K e n c h i a n ; ConselheiraConselheira Representante dRepresentante dos Ex-alunosos Ex-alunos  – Suplente:  – Suplente: Luciana
Chiarioni. Conselheira Conselheira Representante da Sociedade Civil Organizada: Representante da Sociedade Civil Organizada: Helena
Camargo. AUSENTESAUSENTES - - Conselheiros(as) Representantes do Segmento Discente – Titulares: Conselheiros(as) Representantes do Segmento Discente – Titulares: Elizabeth
Almeida Moreno, Cauê Ribeiro Santos Valim da Silva e ConselheiroConselheiro Representante do segmento Técnico-Representante do segmento Técnico-
administra vo – Titulares: administra vo – Titulares: Flávio Fernandes. II - INFORMES DO PRESIDENTE: II - INFORMES DO PRESIDENTE: O professor Luís
Cláudio informou a todos que a reunião está sendo transmi da pelo Youtube
<h ps://youtu.be/UdtJLLkYSMA> e em seguida apresentou o e-mail encaminhado ao senhor José Roberto
da Silva, assessor de Administração e Finanças do IFSP, no qual solicitou orientações quanto às questões
referentes ao orçamento da 20RL de 2020 e também sobre a u lização dos recursos financeiros do Campus
com relação à aquisição dos equipamentos para o Auxílio Conectividade. Em resposta, José Roberto, indicou
que o ideal seria não realizar o remanejamento sob pena de não haver tempo hábil para recebimento e
u lização da verba, reiterou que há possibilidade de emprés mo dos equipamentos, porém, os mesmo
teriam que ficar sobre guarda/patrimônio de um servidor e do diretor do campus, ambos respondendo com
patrimônio pessoal, o que não seria uma opção plausível e apresentou o O cio nº 001/2020 – PRO-
ADM/RET/IFSP que trata da Competência Administra va no que tange a gestão de material para jus ficar a
orientação. III – ORDEM DO DIA: III – ORDEM DO DIA: O presidente esclareceu que não realocar a verba do custeio para capital
não impactará nos auxílios, mas sim, nas reformas e na assistência estudan l e informou que até o
momento o número de alunos inscritos para os Editais SPO nº 021/2020 - Plano de Dados e SPO nº
022/2020 – Compra de equipamento foram 337 (trezentos e trinta e sete) e 446 (quatrocentos e quarenta
e seis), respec vamente. A conselheira Lilian Lima informou que esses dados não estão consolidados em
virtude das prá cas adotadas por alguns servidores na tenta va de auxiliar os requerentes e que ainda não
foram computadas as inscrições entregues via Correios e presencialmente no Campus. Como principal
proposta o Presidente apresentou a u lização dos R$300.000,00 (trezentos mil reais) que seriam gastos
com o restaurante estudan l e o não remanejamento para capital. Após algumas discussões e
esclarecimentos complementares, a proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Em
seguida foram postos em votações as alterações dos valores do Auxílio Conec vidade: a) Compra de
Equipamento: R$1500,00 (mil e quinhentos reais) obteve 1 (um) voto favorável X R$1800,00 (mil e
oitocentos reais) obteve 11 (onze) votos favoráveis. Registro a saída da conselheira Helena Camargo. b)
Plano de Dados: R$120,00 (cento e vinte reais) - 3 (três) votos X R$150,00 (cento e cinquenta reais) - 8
(oito) votos. A conselheira Lilian Lima justificou seu voto no valor de R$ 150,00 para o auxílio de contratação
de serviços de internet desde que haja verificação junto à Administração sobre a possibilidade de conceder
esse auxílio até o encerramento do período le vo, como outras ins tuições federais realizaram. Registro a
ausência da conselheira Gabriela Matias. Também foi colocado em votação uma reserva de margem de 20%
(vinte por cento) para garan r o atendimento a todos os alunos, mas a proposta recebeu apenas 1 (um)
voto favorável, em contrapar da, com 9 (nove) votos favoráveis, a proposta aprovada deixará a cargo da
Direção do Campus o remanejamento de verbas para este fim. Registro a ausência do conselheiro Paulo
Ramirez e a tularidade do conselheiro Antônio Faricelli. O conselheiro Ivan Mar nez sugeriu que fosse
des nado um valor para os Departamentos, em oposição o Presidente propôs que a discussão fique a cargo
do COLDIC e colocadas em votação, ob veram 4 (quatro) votos cada uma. O voto de qualidade do
presidente definiu que o assunto será tratado no Colégio de Diretores. Por fim foi colocado em votação o
Orçamento para o ano de 2020 que foi aprovado por unanimidade (10 votos). Os conselheiros Ivan
Martinez e Lílian Lima declaram seus votos favoráveis, mas lembraram o envio da lista de prioridades para
uma melhor análise deste Conselho. O conselheiro Ivan enfa zou ainda que o orçamento deveria vir antes,
com todos os detalhes que já estão registrados em atas anteriores e ainda não foram
feitos. Às dezesseis horas e trinta e seis minutos, não havendo nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a
presença de todos e encerrou a reunião, da qual eu, Luciana de Oliveira Santana – secretária execu va,
lavrei esta ata, que, depois de aprovada, será assinada eletronicamente por mim, pelo presidente e demais
conselheiros presentes na reunião.
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